



## Aprueban recursos para Congreso Internacional sobre Oncología

● Con apoyo unánime, el Consejo Regional de Los Lagos decidió respaldar el Cuarto Congreso Internacional sobre Oncología, que se realizará en Frutillar en noviembre, al aprobar un aporte de \$15 millones, tras la propuesta del Servicio de Salud del Reloncaví. Este evento reunirá a los principales expertos mundiales, posicionando a la región como un centro de referencia en medicina oncológica nacional. El doctor Francisco Izquierdo, uno de los encargados de la organización, destacó: "Queremos concentrar aquí a una serie de expertos mundiales en cáncer para mantener la capacitación continua de nuestro personal de salud".

✍